

Lesen liegt ihnen am Herzen

Langen. Alle anwesenden Förderer, Freunde und Unterstützer der Schülerbibliothek am Gymnasium Langen erhielten eine Rose. Auch ein köstliches Büfett war angerichtet. Bei einer Feierstunde bedankten sich Inge Wrede und Carsten Kutscher, Leiter der Bibliotheks-AG, und berichteten, was sich getan, verändert und positiv entwickelt hat.



Stolze Gesichter: Lehrer, Förderer, Freunde und Unterstützer der Schülerbibliothek des Langener Gymnasiums freuen sich über die positive Entwicklung auch im Bereich der Schülerbibliothek. Foto stn

„Mit Herz, Hand und Geldbörse werden wir unterstützt“, betonten sie und es war ihnen anzumerken, dass sie sich freuten.

Für das ansprechende musikalische Rahmenprogramm während der schönen Feier sorgten Carolin Peckel, Luisa Lauterbach und Robert Nowak. Eine breite Auswahl an Sachbüchern, Belletristik und auch aktuellen Zeitschriften kann gelesen beziehungsweise ausgeliehen werden. Harry Potter zum Beispiel steht auf Deutsch, Englisch und Plattdeutsch zur Verfügung. Auch Hörbücher befinden sich im Sortiment. Von der Schülerbücherei profitieren alle Schüler. Somit dürfte auch die nächste Pisa-Studie für Deutschland positiver ausfallen, wenn das Langener Gymnasium dann darin eingebunden wird, was bisher nicht der Fall war.

Die Unterstützer und Förderer sind: das Elternteam (Frau Rosche, Frau Neumann, Frau Kubillus, Frau Kossow, Frau Paulsen), der Frauenstammtisch der Stadt Langen mit Erlösen des Bücherdrachenfestes, Ursel Beck (Buchhandlung Beck), Norbert Mattern (Buchhandlung Mügge), der Regio-Fonds der Kreissparkasse Wesermünde-Hadeln (KSK), der Förderverein des Gymnasiums Langen und die Teilnehmer der Bibliotheks-AG (10 Schüler). (stn)

Eigene Homepage

Das Gymnasium am Lankenweg in Langen hat derzeit rund 450 Schülerinnen und Schüler. Momentan sind rund 30 Lehrer im pädagogischen Einsatz. Die Schule ist erreichbar unter 04743/92260. Sie verfügt unter www.gymnasiumlangen.de über eine eigene Homepage.